

## ひらたミニバスケットボールスポーツ少年団が県大会出場

第75回福島県総合体育大会（スポーツ少年団の部）県南地区予選が6月5日から26日にかけて、白河市で開催されました。大会には14チームが出場し、ひらたミニバスケットボールスポーツ少年団が4位となり、県大会出場権を獲得しました。

県大会は7月30日、31日に福島市で開催されました。結果は次号で紹介します。



## 大人の教養講座「スマホ教室」開催

大人の教養講座「スマホ講座」を7月9日・16日、役場会議室で開催しました。

ドコモショップ須賀川店のスタッフを講師に迎え、参加者がスマートフォンの基本的な操作やカメラの使い方など、テキストを使いながら学びました。また、初めての方は、貸出用のスマートフォンを使って、講師の先生に確認しながら操作を体験していました。



## ソフトテニスで HIRATA チームが優勝

第75回福島県総合体育大会県民スポーツ大会石川地区大会が7月17日、古殿町、平田村を会場として行われ、平田村からは壮年ソフトボール2チーム、家庭バレーボール1チーム、ソフトテニス1チームが村の代表として出場し、それぞれ熱戦を繰り広げました。

この大会の上位入賞チームは8月28日に須賀川市を会場に開催される、県民スポーツ大会県中地域大会に石川地区代表として出場します。本村からはソフトテニス優勝の「HIRATA」チームが県中大会への出場を決めました。

出場チーム及び入賞チームは次の通りです。

### 【出場チーム】

壮年ソフトボール 上蓬田A、上蓬田B

家庭バレーボール 小平キャッツ

ソフトテニス HIRATA

### 【入賞チーム】

ソフトテニス 優勝 HIRATA

家庭バレーボール 第3位 小平キャッツ



## 協力隊だより

みなさんこんにちは、協力隊の面脇透です。

主な業務内容は農業支援です。農産物振興を目標に生産者が抱えている問題に誠意をもって寄り添い、一緒に解決していきたいと考えています。



### 令和4年度からの主な活動をご紹介します。

#### 新たな農産品への挑戦

新規ハウスを3基設置し、これまでの成果を踏まえながら20種類以上の西洋野菜の栽培に挑戦中です。数ある野菜の中から平田村に適した品種を見つけ出したいです。

#### 地産地消の強化

自身で栽培した西洋野菜（無農薬・有機栽培）などの食材提供をすることでそのおいしさを知ってもらいたく、学校給食センターと何度も打合せを行い、今回サラダカブ、バジルがメニューの中に採用されました。子どもたちの食育に繋がればと考えています。今後もまた更に食材を追加していけるよう提案していきます。

#### 食の環境づくり

西洋野菜を楽しめる場所が欲しいと感じていました。近隣町村カフェへの提供、無人販売機での販売を行い、たくさんの人に西洋野菜を知ってもらい食べて・見て楽しんでもらえたらなと思っています。

今特に力を入れていきたい活動としては、6次化商品への取組みです。県内の地域おこし協力隊、村内の生産者と連携を図り西洋野菜ビーツのピクルスを10月の商品化に向け試行錯誤中です。

もし協力隊の活動に興味がある方はお気軽にお声がけください。

